



# 花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信  
令和4年度 第7号  
令和4年6月2日

## さつまいも植え

5月30日(月)の2校時目、快晴の下、全校でさつまいもの苗を植えました。

6年生をリーダーに、9つの縦割リグループごとに一畝(うね)ずつ植えました。土のベッドに優しく寝かされて、土の布団をかけてもらった苗たちは、水をたっぷりかけてもらっていました。秋が来るのが今から楽しみです。

でも、その前に、きちんとお世話をしないとイケません。しっかり根付くまでの1~2週間が、さつまいもにとって最も大切な時期です。子どもたちには、命を育む大切さを学んでほしいと思います。



【植え方の説明】



【高学年が優しく教えます】



【水をたっぷり】

## 田植え(5年生)

5月30日(月)の3校時目、さつまいもを植えた直後に、今度は5年生が田植え作業を体験しました。

プール脇の田んぼで、北側と南側の二手に分かれて、中央に向かって苗を植えていきました。普段の生活ではなかなか体験することができない泥の感触、田んぼをすみかとする様々な生き物の発見、そして、手で植える作業の大変さなど、わずかな時間の中で多くの貴重な体験ができました。

お忙しい中ご指導くださいました小野\*\*さん、上里地区の皆様、そして苗を準備してくださいましたJA秋田しんせい育苗センターの皆様、本当にありがとうございました。

この後5年生は、社会科や総合的な学習の時間の中で、稲作や米について詳しく学習していきます。成長するイネと5年生、こちらも秋が楽しみです。

苗



【足を入れるのが…】



【慣れたらこんな感じです】



【ナイスキャッチ?】

# 陸上壮行会

6月1日(水)朝活動の時間に、「本荘由利小学校陸上競技大会」に向けた壮行会を行いました。

「選手入場！」のアナウンスに合わせて、選手の皆さんが颯爽と駆け足で登壇しました。はちまき姿が、とても凛々しかったです。

6年生が応援団の役目を果たし(団長:6年古川\*\*さん)、全校でエールを送りました。

最後に、キャプテンの6年小野寺\*\*さんが「練習の成果を発揮し、がんばってくる」と立派に決意を述べました。

部員の皆さんは、監督の佐藤\*\*教諭を中心とした本校の教員の指導を受け、5月から、放課後一生懸命に練習を続けてきました。その成果を生かし、東由利小学校の代表として、これまでの自分の記録を最大のライバルとし、全力を尽くしてきてほしいと思います。全校のみんなはもちろん、東由利小学校の職員も地域の皆さんも心から応援しています。

## 第75回本荘由利小学校陸上競技大会

期 日 令和4年6月4日(土)

会 場 本荘由利総合運動公園 水林競技場

### 出場選手

6年	小野寺	*	*	男子コンバインドB、4×100mリレー
5年	赤川	*	*	女子800m
〃	志村	*	*	女子800m、4×100mリレー
〃	渡辺	*	*	男子100m、4×100mリレー
〃	渡辺	*	*	男子100m、4×100mリレー
4年	小笠原	*	*	女子100m、4×100mリレー
〃	畠山	*	*	女子100m、4×100mリレー
〃	渡辺	*	*	男子100m

以上8名

※コンバインドBは、走り幅跳び、ジャベリックボール投げ

※リレーは、男女混合で1チーム

～ 入場制限がありますので、当日は心の中で応援しましょう。～



【キャプテンあいさつ 後ろは選手の皆さん】



【6年生を中心にエール】